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报告是指向上级机关汇报本单位、本部门、本地区工作情况、
做法、经验以及问题的报告，那么报告应该怎么制定才合适
呢？下面是小编帮大家整理的最新报告范文，仅供参考，希
望能够帮助到大家。

文化志愿者服务活动总结报告篇一

１２月５号，我台积极响应县文明办“关于开展20xx年12.5
国际志愿服务行动的通知”的文件精神，在县文明办的带领
下，与全县18家文明单位一道，在鼓楼广场举办了声势浩大的
“弘扬志愿精神、争做安徽好人”为行动主题的志愿者服务
活动。活动开展的较为圆满。先、现将我台党员志愿者服务
参加活动的收获与体会做如下总结：

12月4日上午接到任务，台领导及办公室立即着手安排这项工
作，在有限的时间里，精心准备了宣传材料，针对目前群众
比较关心的数字电视转换等问题，安排了专业性知识强的业
务骨干为受众诠释无线数字电视的通用技术和前景展望、公
布了数个工作技术人员的联系方式，让受众能足不出户的咨
询技术和业务上的疑虑等。从现场情况看，虽然我们热情的
解答了过往群众的问题和咨询的事项，忽视了对问题和意见
的整理，事后，我们进行了总结，要求以后在做类似活动时
一定要带个录音笔过来，把老百姓的问题整理出来，使我们
的日常工作做得更为细致。

身为凤阳人，大部分的工作人员都还操持着一口方言与人交
流。20xx年，我台为了落实通用语言文字管理的工作，展开了
全台工作人员普通话培训及考试工作，参考的数位工作同志
都得到了较好的成绩，甚至不少同志还考得了普通话二甲的
水平，可是在为受众解答的时候，操持的还是方言，颇煞风



景。身为党员要一马当先，认真贯彻党的先进性要领，要学
在前，干在前，走在前。让自己成为一面旗帜展示在前。我
们既是党员，又是电视台的工作人员，为什么要用方言与人
交流呢？第一显得不正规、不正式；第二展示不出我台的精
神面貌和优异之处。要让我们在受众面前人人是主持。我们
的`端庄和规范是全县受众学习的榜样，我们要义不容辞的规
范我们的言谈举止，特别是语言运用的规范。

凤阳县全县人口有70多万，而鼓楼广场的每天流动人口仅在
上万人左右。面对受众，我们的服务做得还远远不到。我们
要深入基层，走到老百姓的田间地头去宣传，按月按季度，
有规划有步奏的走遍全县每一个社区，每一个乡镇，每一个
自然村，把工作落到实处，做到哪里有困难，哪里有我们的
身影。不仅仅要做，还要展示成果，让正能量得到有效的宣
传途径，用行动得到受众的支持，用爱心感化每一位受众。

12月5日的志愿者服务是宣传，是展示，也是行动。由于时间
仓促，活动办的的形式比较单一。虽然也让群众得到了一些
知识普及，但我们志愿者服务的形式不能单一，作为文明单
位，我们要用我们的力量，尽己所能，不为报酬的去帮助更
多需要帮助的人，服务于人民，行动于社会。发挥好我们电
视台的有利优势，多向受众宣传致富案例，展示大爱情怀。
同时，要走到群众中去，做到一一对接的帮助扶持，我台党
支部多年来对留守儿童的关爱做的就很好，要多展开类似的
行动，让我们自己能拉得到需要帮助的人群的手，让志愿者
精神的大爱能手手相传，传遍社会。

文化志愿者服务活动总结报告篇二

--年5月，--学校根据《南昌市教育局关于成立教师志愿服务
队并积极组织开展活动的通知》，组建了教师志愿者服务队，
制订了“教师学雷锋志愿者服务队工作计划”，并认真开展
了教师志愿者服务队活动。



一、组建队伍

学校按要求招募了不低于教师数15%的教师为志愿者，他们分
别是：宋--、张--、周--、胡--等。

三、开展活动

1、教师志愿者服务队以“关爱他人”为主题，开展了支教助
学活动。

一是利用节假日走访家庭，了解学生及家庭情况，帮扶慰问
贫困生。

二是把留守儿童作为重点对象，为留守儿童排忧解难。

2、教师志愿者服务队以“关爱社会”为主题，开展了文明风
尚普及活动。

队员利用上、下学时间，走上街头，进行了交通礼让、文明
出行等宣传、劝导活动。

3、教师志愿者服务队以“关爱自然”为主题，开展了城乡环
境综合整治活动。

一是开展了环保志愿服务活动，经常组织学生志愿者队清扫
街道、清除杂草、铲除小广告、收拾垃圾杂物等，净化、美
化校园及周边环境。

二是结合“5·12”纪念日，在学生中开展了防灾减灾知识宣
传。

三是以校园环境建设为依托，积极参与了学校绿化带植树活
动。

--学校教师志愿者服务队才刚刚组建，活动内容、经验还不



丰富。今后，学校将进一步加强教师志愿者服务队伍建设，
努力弘扬志愿服务精神，让更多的教师参与到志愿服务活动
中来，促进志愿服务阵地化、活动经常化、管理制度化，让
教师志愿者服务队伍成为学校精神文明建设的一道亮丽的风
景线!

文化志愿者服务活动总结报告篇三

12月4日一早，我们xx届全体干部干事来就到了新世纪广场为
进行大型摆摊活动做准备工作。我们5点多起来，6点15分在
学校的办公楼集中，然后拍大合照，把物资搬上校车，到达
新世纪广场后赞助商的物资也陆续运到，我们便开始了场地
的布置工作。尽管天气比较冷，但是丝毫没有降低我们每个
人的热情，因为爱，我们走在一起;因为爱，我相聚在一起。

由于我们互相协助，准备工作很快就完成了。大约9点半，我
们的摊位都开始陆续面向群众服务，不少摊位前吸引了一些
群众围观，在我们的热情邀请之下，不少群众参与了我们的
活动，每个人脸上都洋溢着快乐，气温好像也被我们的热情
感染了，变得暖和起来。

我们外国语分会的游戏分为两部分，第一部分是常识问答，
第二部分是拼单词。为了准备这次摆摊活动，我们提前几天
就完成了字母的制作，关于常识问答方面，我们上网查找了
大量资料，还到图书馆借了一些有关书籍，方便活动进行时
有知识问答有新题补充。活动开始前，会长就给我们9名干事
分配好了任务，虽然有时人多情况有点混乱，但是总体上我
们还是能够互相协助使活动进行得比较顺利。

手语是我们青协的一大特色，当然在这次12.5志愿者服务日
中，手语也成了我们的这次活动的亮点。培训部从活动一开
始就表演手语，表演了一整日，但在手语快闪中仍然表现得
非常出色，当然我们其他部门参加手语快闪的也表现得不错，
没有辜负大家对我们的期望吧，这几天的训练也没有白费。



感谢培训部每个成员的辛勤付出，你们为这次活动划上了一
道美丽的彩虹。

我们从早上5点多一直忙到下午得5点多，在将近12个小时里
面，没有听到一声抱怨，因为我们都想共同努力做好一件事
情。12.5虽然在我人生已经过了19个，但是这是我第一次以
青年志愿者的身份过的12.5，难忘而且充实。

从我实习到转正，参加了大大小小的活动，也渐渐熟悉了青
协到底是一个怎么样的组织。在这里，我感受到了一种不一
样的爱，一种不一样的温暖，一种不一样的气氛。在从化，
青协给了我一个温暖的家。感谢青协的每一位成员，因为爱，
所以我们走在一起。

文化志愿者服务活动总结报告篇四

20x年春运期间，珠海公司青年志愿者协会共有96人次到地服
部进行服务支援。现将本次支援工作总结如下：

一、志愿者工作概况

本次支援工作分两个时段进行。分别是：0630-1400
和1400-20x。志愿者到达现场后，先签到、领取红马甲，再
前往现场听从值机主任安排。支援者工作主要涉及自助服务、
区域引导及卡大件行李。

数据统计：支援人数96人次;累计志愿服务时间450.67小时;
服务特殊旅客65人;处理不正常行李500余件;自助值机率
达48%。

二、工作亮点

1、用心宣传，认真落实。在接到公司下达的有关文件后，地
服团总支立即召开支委会，根据业务需求，确定志愿者每日



工作时间及工作岗位;根据志愿者排班做出签到表，每日要求
志愿者上下班签字，由当日值机主任进行点评并在工作群内
公示。

2、齐心协力，保障旅客。本次工作首次有兄弟单位前来支援。
珠海通用航空有限公司共23位青年志愿者(累积支援工
时145.6小时)参与了引导服务工作。

3、党员干部积极上阵。支援工作也吸引了许多党员干部参与
其中。

4、春运期间会有许多初次乘机的旅客，志愿者除为旅客提供
指引信息服务外，也会向旅客宣传锂电池、充电宝的携带限
制，机上电子产品使用限制等知识。

5、团组织、志愿者突击队、生力军作用凸显。3月4日，由于
珠海机场持续大雾天气，公司多个航班取消，地服部面对巨
大的服务压力。公司志愿者积极响应号召，共11名志愿者用
最短的时间自行赶往机场，在地服部湘川主任的简短岗前会
后，即加入到支援地服服务航延旅客的工作中。红马甲的到
来和出现，从心里上有效缓解了旅客的焦虑，有效、专业的
指引和热情的服务，为地服航延服务旅客提供了有力的支撑。
志愿者参与现场行李分拣、发放餐食、回答旅客问询、维护
现场秩序等工作，以实际行动践行志愿服务精神，展现阳光
南航形象。最终航班总体运行平稳，未发生旅客群体事件及
负面舆情，3月5日南航在珠海机场的航班已全部恢复正常。

三、下一步工作安排

1、活动结束后，地服部及时开展总结工作，把工作的经验和
不足之处展开讨论，以便日后更好地开展工作。

2、本次志愿工作为旅客带来了阳光服务，同时也暴露出一些
不足，如：今年节后旅客人数远大于节前，地服部在人力安



排上有欠缺考虑;个别志愿者未能按排班计划完成工作。

3、志愿者在现场支援时，也对地服部工作提出以下建
议：(1)随着航班量及客流量的迅速增加，旅客排队过安检及
寻找登机口时间也随之增加，建议提前截载时刻，为旅客预
留充裕的候机时间;(2)地服支援时间主要集中在早高峰，不
少机关志愿者需从市区过来却没有车辆，会影响支援工作，
建议车队能给予支持;(3)有不少旅客打印自助登机牌时向志
愿者询问是否能自助打印行程单，据了解，广州部分自助值
机已实现此功能，建议地服自助值机也开通此功能，为旅客
提供便利;(4)地服部值机柜台已多年未增加，而随着旅客越
来越多，高峰期时柜台排队时间较长，导致旅客对南航感受
不佳，建议增加柜台数量，提高旅客满意度。

今后地服部将加强与青年志愿者协会的合作，变被动为主动，
提前了解志愿工作要求，用心开展志愿工作，并及时上报我
部工作的开展状况，同时认真总结，用心进取，以提高青年
志愿者的凝聚力与向心力。


